

Inician SACM y Azcapotzalco campaña para ahorro del agua

Con la finalidad de aplicar las acciones que permitan el ahorro del vital líquido, ante la escasez que se registra actualmente, y enfrentar la sequía prevista para 2010, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y la delegación Azcapotzalco iniciaron una campaña informativa.

La jefa delegacional en Azcapotzalco, María de los Ángeles Huerta, informó que esta demarcación es una de las que mayormente está resintiendo la escasez del líquido

por la reducción del 30% del suministro procedente del Sistema Cutzamala.

En las instalaciones del Centro Internacional de Negocios de la demarcación, Miguel Ricaño, encargado de la Unidad Tormenta, explicó los motivos de la falta de agua y cuáles son las acciones de gobierno que se están asumiendo y las medidas que deben adoptar los ciudadanos ante la crisis.

El evento tuvo la participación de

los vecinos, quienes dijeron que si tomarán estas acciones, pero uno de los principales reclamos fue que continúa la construcción de unidades habitacionales lo cual, aseguraron, ha derivado en la escasez de agua.

Líderes de comités y organizaciones vecinales comentaron también deben dejar de construirse casas con albercas, como unos políticos tienen esa demarcación, mientras hay falta de agua en colonias enteras.

